

🔔🔔🔔🔔 **学校だより** 🔔🔔🔔🔔

Obihiro Kounan Elementary School

のぞみ かね

希望の鐘



帯広市立光南小学校

《学校教育目標》

- 健康で、ねばり強い子ども
- よく考え、自ら学ぶ子ども
- 心豊かで、思いやりのある子ども
- 力を合わせ、進んで活動する子ども

令和6年 11月 29日 9号

学び深まる秋～未来の実りに期待～

校長 森下 寛



半導体の出前授業

子どもたちに半導体への関心を持ってもらおうと道が進めている体験教室が本校の6年生を対象に行われました。講師は釧路工業高等専門学校の教授が務め、スマートフォンをはじめとするほとんどの電子機器に半導体が使われていることを知りました。新しい千歳市の工場では、世界最先端の技術を使った2ナノメートル（1ミリの100万分の1）の大きさの半導体づくりを目指すらしく、小さいことで高性能・省電力の製品ができるそうです。



まわりとちがってもだいじょうぶ!

NPO法人レインボーハート okinawa の竹内清文さんをお迎えし、自分らしく、ありのまま生きることの素晴らしさを学ぶ授業を行いました。帯広市のスクールコラボ事業を活用させていただいて実現した授業の一つです。1～3年生向けに1時間、4～6年生向けに2時間、LGBTにかかわる理解について、小学生向けに温かくお話していただきました。「苦手なことがあるけど勇気が出た」「安心できる雰囲気作りをしたい」などの感想が聞かれ、自分にも人にも優しく、心理的安全性（安心）の高い仲間づくりの大切さを学ぶことができました。

